



NOUVEAUX PRODUITS : NOVELTIES



**Forge de Laguiole**

La coutellerie basée sur les plateaux de l'Aubrac en Aveyron s'est associée à l'artiste de street art Seize Happywallmaker pour créer une collection de couteaux pliants. Partant d'une dimension macro, les fresques colorées de cet artiste de street art, les équipes techniques de Forge de Laguiole ont adapté le dessin, les formes et des couleurs afin de restituer dans une dimension réduite l'énergie du motif original, dans le souci de retranscrire la précision chromatique et graphique caractéristique de œuvres de Seize.

La lame en finition brillante est en acier T12 et la mitre en inox. Le manche est en acrylique blanc sublimé par le motif (Altaïr, Vega, Antares, Sirius). Dimension du couteau fermé : 11 cm. Livré avec un certificat d'authenticité et dans un emballage standard. Prix public : 145 €. Cette collection est également déclinée en série limitée à 16 exemplaires numérotés, livrés en coffret réalisé à partir d'une toile de Seize et avec un certificat d'authenticité. Prix public : 320 €

The knifemaker, based on the plateaux of the Aubrac area of France, has hooked up with the street artist Seize Happywallmaker, to create a collection of folding knives. Working from a macro dimension - the coloured frescos of the street artist - the technical team at Forge de Laguiole have adapted the design, shapes and colours of those frescos to reproduce the energy of the original motif in a reduced dimension, the idea being to recast the graphic and chromatic precision so characteristic of the work of Seize.

The brilliant-finish blade is made of T12 steel, and the mitre is of stainless steel. The white acrylic handle is sublimated by the motif (Altaïr, Vega, Antares, Sirius). Dimensions of the closed knife: 11cm. It comes with a certificate of authenticity and in standard packaging. Price to the public: €145. The collection is also rolled out as a limited edition of 16 numbered pieces that come in a case made from Seize canvas, with a certificate of authenticity. Price to the public: €320.